

Rencontre Grand Paris  
Jeudi 13 juin à 19 heures,  
Théâtre et Cinéma Jacques-Prévert à Aulnay-sous-Bois

« Est Seine-Saint-Denis » : Un territoire en projet, un territoire de projets !

Nouvelle pierre à l'édifice du Grand Paris, après la signature d'un accord cadre et le premier forage du métro automatique du Grand Paris Express en 2012, le projet de territoire Est Seine-Saint-Denis dessine un destin commun inédit dans l'histoire des villes d'Aulnay-sous-Bois, Clichy-sous-Bois, Livry-Gargan, Montfermeil et Sevran.

Depuis plus de deux ans, les élus, à travers leur association Paris Porte Nord Est (PPNE), portent avec l'Etat cet ambitieux projet collectif, à la hauteur des enjeux d'un territoire trop longtemps mal connu.

L'achèvement de l'élaboration du projet de développement du territoire Est Seine-Saint-Denis symbolise un premier aboutissement de cette démarche collective qui définit une stratégie de dynamisation du développement urbain, économique et culturel, jusqu'en 2030.

Ce territoire prioritaire du Grand Paris accueillera la Ligne 16 du métro automatique du Grand Paris Express - tronçon Saint-Denis/Pleyel - Noisy/Champs, confirmée par le Premier Ministre le 6 mars dernier, pour laquelle se sont fortement mobilisés les élus. Sa mise en service est prévue pour 2023, et la concertation publique en octobre 2013 autour de 4 nouvelles gares.

Le Grand Paris Express, levier majeur de désenclavement, conjugué à d'une stratégie de territoire, fonde de nouvelles perspectives d'avenir pour l'attractivité économique, la création d'emploi, le logement dans un souci affirmé d'exemplarité urbaine, paysagère et écologique.

L'Association PPNE, présidée par Gérard SEGURA, Maire d'Aulnay-sous-Bois et Vice-président du conseil général de Seine-Saint-Denis, est née de cette aventure collective entre cinq maires travaillant ensemble au-delà de leurs appartenances politiques pour construire un territoire d'avenir et préparer la ville de demain, dense, légère et fonctionnelle, faite de mixité sociale.

**Les élus de l'association PPNE, le Préfet de région Alain DAUBIGNY, le Président du directoire de la Société du Grand Paris Etienne GUYOT, l'architecte urbaniste Finn GEIPEL du cabinet LIN, ont décidé de présenter un point d'actualité et d'étape du projet de développement du territoire Est Seine-Saint-Denis lors de cette Rencontre Grand Paris. Seront rassemblés pour cet événement les conseils municipaux des villes, les communautés d'agglomération concernées, des acteurs associatifs et économiques qui échangeront autour des questions de transport, déplacements, projet urbain, développement économique, environnement, culture et loisirs liés à ce projet de territoire .**

Cette manifestation sera filmée à l'attention de l'ensemble des habitants, et retransmise en direct sur les sites Internet des villes.